

ORANGE : SUR LES PAS DES ROMAINS

12.03.2015 - On a vu Meyne à... Orange !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE BELLE JOURNEE A ORANGE Enfin une belle journée : ensoleillée, pas trop de vent, plein de choses à découvrir et un peu d'adrénaline ! On a le temps de prendre un café, sur une terrasse au soleil en attendant « ceux qui se sont perdus en route !... ». On découvre le haut et large mur du théâtre antique d'Orange où se traitaient les affaires, la justice et le commerce au temps des romains (37 m de haut, 103 m de long, il s'intégrait dans la trame urbaine romaine) On prend quelques escaliers sur les conseils donnés à l'Office de Tourisme bien que Michèle aurait pris une montée un peu plus douce derrière l'Opéra. Tant mieux, car tout de suite nous pouvons visiter le théâtre romain comme si on était à l'intérieur et une visite guidée il vous plait car Janice est avec nous « Edifié au début de l'ère chrétienne, est un « théâtre de pierre » le mieux conservé du monde romain occidental ». Un régal de découverte. On a aussi une vue plongeante sur les vestiges romains, hémicycle d'un grand temple consacré, sûrement, au culte impérial. Le sentier est malgré tout un peu vertigineux mais pas très long et avec un coup de main toutes et tous atteignent les vestiges du château, qui a été une des plus belles places fortes d'Europe fortifiée par Maurice de Nassau en 1622 et détruite sur ordre de Louis XIV, sans encombre et surtout pour profiter d'un panorama extraordinaire. On peut admirer le chêne planté par la Reine Juliana qui a visité Orange le 29 juillet 1952, on rencontre une charmante randonneuse qui nous raconte sa ville et nous parle de l'Hospice du XVIe siècle, du Collège fondé en 1573, de la base aéronautique, des casernes de la Légion, et bien sûr des fameuses chorégies d'Orange. La balade se poursuit entre fleurs et feuillages printaniers avant de se pauser pour le déjeuner. Marlène est avec nous : aujourd'hui avec du pain d'épices. Délicieux ! On redescend par un chemin beaucoup plus tranquille, on découvre la ville, toujours avec Janice notre guide préférée. Le temple protestant, la sculpture d'Injalbert (ça ne s'invente pas : elle symbolise l'âme antique remettant le flambeau de l'art au génie moderne !), la statue de Raimbaud, l'hôtel de ville et son beffroi du 18ème siècle surmonté d'un magnifique campanile, de la cathédrale Notre Dame de Nazareth avec son portail typique de l'art roman provençal et bien sûr, on détaille à fond l'arc de triomphe et on ne rate pas une image !... Ah oui on oubliait, on a vu (la) Meyne à Orange ! Encore merci à Janice pour nous avoir offert cette belle balade sur les pas des Romains.